

## Abre dólar a 12.52 pesos a la venta (Reforma 26/10/10)

Abre dólar a 12.52 pesos a la venta (Reforma 26/10/10) Para hoy se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.35 y 12.45 pesos por dólar. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.00 pesos y se vende en 12.45 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 octubre 2010).- A la espera de la confianza del consumidor estadounidense, el mercado de cambios opera con un ligero retroceso para el peso mexicano. En Banamex, el dólar de Estados Unidos se adquiere en 12.12 y se ofrece en 12.52 pesos, cotización superior en 2 centavos a la del lunes. Asimismo, en el Aeropuerto de la Ciudad de México, según información de Consultoría Internacional Banco, la moneda americana se compra en 12.00 pesos y se vende en 12.45 pesos, un alza de 10 centavos contra la jornada pasada. Sin embargo, en las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa estadounidense pierde contra el peso mexicano, al cotizarse a la venta en 12.46 pesos o 7 centavos menos que ayer, y se compra en 12.17 pesos. De acuerdo con un reporte de Base Casa de Bolsa, el peso empieza el día con pérdida, en un contexto donde en México, la tenencia de valores gubernamentales por parte de extranjeros sigue al alza, sobre todo en vencimientos de corto plazo, lo que da una expectativa de mayor flujo de capitales para finalizar el año. No obstante, aclara el análisis, este mes es cierre fiscal de algunas empresas, situación que provoca una mayor demanda de dólares, que mantienen depreciado al peso, el cual se espera que se aprecie con fuerza desde principios de noviembre. Para hoy se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.35 y 12.45 pesos por dólar. En tanto, los bonos a lo largo del globo continúan reflejando la expectativa del mercado, de que la Reserva Federal inyectará la siguiente semana liquidez en su economía. Ayer, el Tesoro emitió instrumentos protegidos contra la inflación a una tasa negativa del 0.55 por ciento, lo que indica un posible repunte en la inflación. Mientras del otro lado del Atlántico, en Suecia se sigue incrementando el diferencial entre las tasas de bonos indexados y no indexados a la inflación.